





# Cartas sobre Allende

Señor Director:

Respondiendo en la sección controversia que el infrascrito mantiene con Víctor Farías quien insiste en vincular al Presidente Salvador Allende con el gran capital, un amable lector, en carta enviada a esta sección el 2 de mayo, aporta valiosos antecedentes que avellanarán la polémica sobre el tema. Estas es que, sobre la base de dichos de personajes que nadie conoce y citando documentación de muy dudosa autenticidad, atribuye hechos manifiestamente falsos.

Si las bases que mi contradicidor sostiene fuesen susceptibles de ser examinadas por algún tribunal, con certeza serían rechazadas por inconsistentes y faltas de pruebas. Cuando dice al "comandante Martínez", que habría dicho éste y lo otro contra Allende, y le dicen que de aquél nadie oyó hablar, entonces culpa a su secretaria de haber incurrido en errores de escritura (carta de 3 de mayo), ilaya de investigador que no revisa lo que acerca de hechos históricos envía a un medio de comunicación!

En la misma carta formula otra acusación carente de sustento en menoscabo del fallo del marxista, al acusarlo de que no quiso expulsar de Chile al coronel SS Walter

N  
C  
D  
Q  
P  
-

Ventanario

# **Cartas sobre Allende [artículo]. Rodrigo García Márquez.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

García Márquez, Rodrigo

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2008

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Cartas sobre Allende [artículo]. Rodrigo García Márquez.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)